

**BEDUNEAU (Rév. Père Henri)**, né en France, entra chez les Pères de Marie et fut ordonné. Vicaire à Saint-Laurent-sur-Sèvre en France; supérieur à Dorval près Montréal (....-1906).

**BELANGER (L'abbé Pierre)**, né vers 1883, fut ordonné le 21 décembre 1907. Vicaire à Aylmer, depuis 1907.

**BELIVEAU (L'abbé Olivier)**, né vers 1885, fut ordonné le 23 mai 1909. Vicaire à Sainte-Hélène de Montréal, depuis 1909.



**BELLAVANCE (L'abbé Antoine-Norbert)**, né à Saint-Joseph-du-Manitoba, le 31 mars 1880, de Georges Bellavance, cultivateur, et d'Apolline Plouffe, fit ses études chez les Jésuites à Saint-Boniface et fut ordonné à Saint-Joseph-du-Manitoba par Mgr A. Langevin, le 22 avril 1908. A Saint-Boniface, assistant procureur de l'archevêché (1908-1909), économe du même archevêché et aumônier du pensionnat des Sœurs Jésus-Marie depuis 1909.

**BELLAVANCE (Rév. Père François-Xavier)**, né à Saint-Fabien-de-Rimouski, le 28 décembre 1875, de Jean Bellavance, cultivateur, et d'Elmire Rioux, fit ses études à Rimouski et entra chez les Jésuites au Sault-au-Récollet en 1894; fut ordonné à Montréal par Mgr Bruchési, le 25 juillet 1909. Etudiant au scolasticat de l'Immaculée-Conception à Montréal, depuis 1909.

**BELLERIVE (L'abbé)**, né en Canada, fut d'abord avocat à Québec, puis fut ordonné. Dans le diocèse de Santa-Fé aux Etats-Unis en 1890.

**BELLES-ILES (L'abbé Joseph-Clovis)**, né à Saint-Fabien-de-Rimouski, le 5 février 1883, de Louis Belles-Iles, cultivateur, et de Justine Bélanger, fit ses études à Rimouski, où il fut ordonné par Mgr Blais, le 17 mai 1908. Vicaire aux Trois-Pistoles (1908-1909), à Cacouna (1909), au Bic depuis 1909.

**BERNARD (L'abbé Henri)**, né vers 1880, fut ordonné le 25 mars 1908. A Notre-Dame-des-Neiges de Montréal, depuis 1908.